



"Nous sommes en l'an 30 de notre ère, dans un village de la Galilée. L'oppression des romains sur le peuple juif est insupportable. Mais une famille garde espoir que le libérateur annoncé par les prophètes viendra les sauver de l'envahisseur. Un jour, un certain Jésus va susciter l'engouement des foules par son enseignement révolutionnaire et de prodigieux miracles..."

Sabrina et David ont vu le spectacle, découvrez leurs impressions !

Le samedi 29 septembre s'est tenu le spectacle « Jésus, le don d'une vie » au théâtre de Longjumeau. Montait sur les planches pour la deuxième fois, la troupe de « La Compagnie des Actes » dont les co-producteurs et co-scénaristes sont Dan HOANG et Carolyn CHARBONNIER.



Le TopChrétien étant partenaire de ce spectacle, l'occasion nous a été donnée d'y assister. Et c'est avec une joie non sans mêlée d'une certaine curiosité que nous nous y sommes rendus.

Quelques heures avant le lancement, c'est dans une atmosphère détendue et très joyeuse que les 36 comédiens, chanteurs, danseurs et le staff professionnel se préparent.

Le tout dirigé sous l'œil expert de la directrice artistique et metteur en scène Myriam DE BEAUREPAIRE. Décors, lumières, placements des comédiens, réajustement de dernière minute, rien n'est laissé au hasard. Puis, le rideau se lève, et nous voilà plongé au cœur du

Moyen Orient ! C'est au travers des yeux d'une famille juive, que nous découvrons et vivons les événements marquants retraçant la vie de Jésus. Et c'est un Jésus proche de nous, humain, émouvant mais au combien charismatique qui évolue sous nos yeux.

L'écriture scénique, la performance des acteurs, les mélodies et les paroles qui nous emportent ainsi que les costumes forts de réalisme ont indéniablement conquis le public qui en conservera sans nul doute un souvenir inoubliable !

Le message biblique clair, précis et sans jargon religieux est accessible à tous publics chrétiens et non chrétiens. Au-delà de cette comédie musicale, ce sont aussi des acteurs engagés, sensibles à la cause des enfants vivant dans l'extrême pauvreté, qui vous proposent de découvrir l'association SEL afin de parrainer un enfant.



Vous souhaitez faire découvrir à votre famille et amis, la vie de Jésus jusqu'à son apogée ? Vous voulez vivre une aventure extraordinaire ? Alors, je vous recommande vivement cette comédie musicale haute en couleurs !

Ne ratez pas les prochaines représentations !

Qu'il est agréable de voir, qu'au sein des églises, se lèvent des chrétiens qui, en mettant en commun leurs dons et talents multiples, ont fait de ce projet un spectacle de qualité qui va vous épater ! Bravo à toute l'équipe !

David NOLENT et Sabrina MARY

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



220 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com